



2学期が始まりました！



9月1日木曜日、42日間の夏休みを終え、4年生は81日、6年生は80日の2学期が始まりました。始業式では、夏休みの反省と2学期に向けた抱負を4年生が代表で発表した後、

- 1 学期の中で、1番登校する日が多い2学期、自分の目標をしっかりとって、根気強く取り組み、実りのあるものにしましょう。
- 2 行事も多い2学期です。「夏休みが終わった」ではなく、行事の計画や準備、自分がやるべきことに目を向けて前を向いて学校生活を送りましょう。
- 3 友達と活動したり、遊んだりする際は、冷たい態度をとったり、傷つけるようなことを言ったりせず、相手を思いやる言葉づかいや行動をしましょう。そのためには、「聞く」と「聴く」の違いを知り、「聴く」心をもって接しましょう。

の話を子供たちにしました。

始業式終了後、子供たちからは、「校長先生、辞書で調べて分かったよ。」と早速、「聞く」と「聴く」の違いを調べ、話をしに来てくれました。

2学期は、多くの行事があります。保護者や地域の皆様にも1学期同様、学校教育に御理解と御協力をいただきますよう、よろしくお祈りします

【身体計測】

9月1日の始業式後、4月からの5か月間で自分たちがどのくらい成長しているかを確かめる身体計測を行いました。身長が一番伸びていた子が2.6cm。この1か月の夏休みに会うことがなかった職員が、身長が伸び、1回り大きくなっているのが分かる様子でした。



【総合的な学習の時間「桜島大根」】

今年も、総合的な学習の時間で桜島大根の学習を始める時期になりました。夏休みから草刈りや耕うん、畝づくり、ビニル敷き詰め等、種まきまでの準備を山崎正史さんや川添昭光さん、浜島福光さんをはじめとした地域の方に協力していただきました。

8日(木)には、3人に加えて老人クラブの皆さんも子供たちと一緒に種植えを手伝っていただきました。

子供たちには、地域の特産物となっている桜島大根の栽培を学び、育てている人の手間や工夫、出荷までの苦労等を知ること、自分から桜島地域のよさを話し、食育や自身のキャリアについて考えることができる活動にしてほしいです。



※変更になることもあります

9月13日(火)～5月14日(土)

- 13日(火) 運動会練習1
観劇会見学(桜峰小)
- 14日(水) 運動会応援団練習1
- 15日(木) 運動会小中合同練習2
- 16日(金) 運動会小中合同作業
- 21日(水) 秋の全国交通安全運動週間～30日
運動会予行練習
- 22日(木) 運動会会場準備・反省

- 23日(金) 運動会緑門 杉の葉取り
- 24日(土) 運動会緑門づくり・会場設営
- 25日(日) 地域・小・中合同運動会
- 26日(月) 振替休日(運動会順延予定日)
- 10月
- 3日(月) すくすく週間～8日
- 5日(水) 小中合同椿の実拾い
(総合的な学習の時間)
- 8日(土) 土曜授業
- 11日(月) 校内読書旬間～21日

※ 8月21日日曜日に行われた地域と中学校との合同リサイクル活動では、雨が降る中、多くの方に参加していただきました。この活動での益金は、地域と中学校と小学校等で分させていただきます。小学校は、今後の子供たちの教育活動に使わせていただきます。ありがとうございました。